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Цель: исследовать Европейский центр мониторинга наркотиков и наркомании (далее — Центр). Основным источником 
для написания данной статьи стали официальные документы ЕС, государств-членов, материалы журнальных публикаций. 
Методология: проблемно-хронологический, историко-ситуационный, системный методы и метод сравнительного правоведения. 
Выводы: во-первых, Центр является источником информации для Евросоюза и государств-членов о существующих проблемах 
с наркотиками. Центр имеет обширную базу данных для противодействия наркотикам. Во-вторых, усиливается роль Центра 
как ключевого игрока в определении международных стандартов мониторинга наркотиков. В-третьих, Центр предлагает 
сведения, необходимые для разработки законов и стратегий в отношении наркомании. Научная и практическая значимость: 
в настоящее время Центр развивает информационную систему о наркотиках посредством взаимодействия с международными 
организациями и третьими странами. Центр сотрудничает с Российской Федерацией. В 2019 году делегация Центра встретилась 
представителями Главного управления по контролю за оборотом наркотиков МВД России. Ведутся переговоры о создании 
в России национального координационного центра и включении РФ в работу сети Reitox. Информированность о лучших 
«европейских практиках» и совместная борьба с распространением наркотиков повышает эффективность антинаркотической 
политики РФ.
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Purpose: study of the European Monitoring Centre for Drugs and Drug Addiction (hereinafter referred to as the “Centre”). 
Official documents of the EU, member states, journal publications have become the main source of this article. Methodology: 
chronological, historical situational, systemic and comparative law methods. Conclusions: first, the Centre is the source 
of information about the existing drug issues for the European Union and the member states. The Centre has an extensive 
database to combat drugs. Second, the role of the Centre as the key player in the elaboration of international drug monitoring 
standards is increasing. Third, the Centre suggests the data required for the development of drug abuse laws and strategies. 
Scientific and practical relevance: the Centre is currently developing the information system on drugs by interaction with 
international organizations and third countries. The Centre is cooperating with the Russian Federation. In 2019, a delegation 
of the Centre held a meeting with representatives of the Chief Drug Control Directorate of the Ministry of Internal Affairs 
of Russia. Negotiations on the establishment of a national coordination center in Russia and connection of the Russian 
Federation to the Reitox network are being held. Information about the best European practices and joint combating of drug 
distribution raises the efficiency of the anti-drug policy of the Russian Federation.
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